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　巫女をやってみて、古代の人たちの気
持ちが少しだけ分かったような気がしま
した。この経験を通して、古代の人たち
が作り上げてきた畑や自然などの大切さ
を知り、守っていかなくてはいけないの
だなと思いました。

　古代人の服装はすごく軽くて驚きま
した。心配されていた雨が降らず、良
かったです。古代人を体験して、一番大
変だったのは化粧が取れてきたことでし
た。芝山町の歴史に興味を持つことがで
き、良い経験になりました。

　古代人役は、とても大変でした。その
中で、自分が一番大変だと思ったこと
は、古代人に成りきることだったと思い
ます。しかし、とても達成感の得られる
体験でした。また、機会があれば古代人
をやりたいです。

　はにわ祭に参加し、楽しいこと、大変
なこと、大事なことを同時に体験しまし
た。そして、現代では味わえない、大切
な思いを引き継げたと思います。この古
代人としての思いを胸に、現代を生き抜
いていきたいと思います。

　僕は最初、このような目立つことはあ
まりやりたくありませんでした。でも楽
しそうだなという思いもありました。メ
イクをしてくれた方、衣装を用意してく
れた方に感謝したいです。また機会が
あったときはやりたいです。

　メイクの丁寧さ、防具の細部に至るま
で再現されていて驚きました。古代人役
は、立っている時間が長く、辛いと思い
ましたが、成りきれた喜びがありました。
町の人の心を動かす「古代人」の一員に
なれて、とても嬉しかったです。

　前回参加した時よりも成長し、心も変
わり、この祭の感じ方も変わりました。
今回はにわ祭を古代人として参加して、
昔の人の心の在り方、自然の素晴らしさ、
そして伝統の大切さを理解することがで
きました。とても有意義な体験でした。

　現代の人としての感性だったら、この
世でさまざまな問題が起きていても、自
分は関係ないと思ってしまうことがあっ
たと思いますが、自分から発言などをす
る事によって、一つずつ、物事を変える
ことができると知りました。
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「この体験は永遠の思い出です。」
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　舞巫女の練習では、みんなの息がそろ
いませんでしたが、本番のメインステー
ジでは動きがそろっていたので良かった
です。先生たちにも、息がぴったりだっ
たと言われてとても嬉しかったです。舞
巫女になることができて良かったです。

　私は巫女をやらせていただき、
とても良い経験ができたと思いま
す。化粧も個性的で、服も麻でで
きていたので硬くてびっくりしま
した。髪はすごく重たかったで
す。古代人は現代とは全く違うん
だなと思いました。重たく、硬い
物を身に付けていたので、私たち
はとても恵まれていると思いまし
た。だから、物を大切に使ってい
こうと思います。

　男子役は少し心配でしたが、地
域の人には「背が大きいから似
合っているよ」や「かっこいい
ね」など、お褒めの言葉をたくさ
んいただきました。皆は化粧が同
じで、誰なのか分かりませんでし
た。でも、やっぱり舞巫女や巫女
をやりたいという気持ちもありま
した。またやれるなら、ぜひやり
たいです。

　私は、古代人の役を１日体験
し、古代には、人や自然を愛し、
温かい心を持った人がたくさんい
たんだと思いました。そして、古
代人の人々が自然を愛し、大事に
してくれたおかげでこんなに美し
い町に住めている事を感じまし
た。ですから、古代の人たちが築
き上げたこの自然を未来の人たち
にも残したいと思います。

　古代の人たちはあのような服を
着て歩いていて、辛いということ
を学びました。けれど、その逆に
顔に赤い化粧をして歩いているの
はとても美しいと思いました。今
年のはにわ祭は雨が降ると予想さ
れていましたが、私たちの元気で
雨が降ることなく、立派なはにわ
祭に仕上がってとても良い一日で
した。

　舞巫女をやり、とても良い経験をしま
した。先生方にたくさん踊りを教えても
らいました。本番では、あまり緊張せず
にできたので良かったです。行列の儀で
の、あめ配りが楽しかったです。またや
れたら、やりたいです。

　芝山の歴史を知る貴重な体験ができま
した。また、たくさんの人との交流もで
きました。今回の経験で、今までより芝
山町のことを良く考えられるようになっ
たと思うので、これからの生活に生かし
ていきたいと思います。


